



Der Bau der Wehrhahnlinie hat die Anbindung des Stadtteils Stadtmitte mit den Stadtgebieten im Osten und Westen Düsseldorfs verbessert und zu einer städtebaulichen Aufwertung geführt. Einhergehend mit der Revitalisierung des Wehrhahncenters beabsichtigt daher der Bauherr, den Hofbereich um zwei Terrassenhäuser mit insgesamt 27 Wohnungen aufzuwerten. Die Terrassenhäuser positionieren sich auf der weitläufigen Grünfläche südlich des in den Innenhof eingestellten Büroteils des Wehrhahncenters, über der doppelgeschossigen Tiefgarage. Die Terrassierung für eine optimale Wohnqualität orientiert sich zum weiter südlich gelegenen Blockrand. Der Innenhof erhält insgesamt ein neues Grünflächenkonzept, welches die Bestandsbepflanzung mit einbezieht.

